

NOMINATION

# UNE NOUVELLE DIRECTRICE POUR L'IUT CHARLEMAGNE



© DR

► Nommée peu après la rentrée scolaire, **Yanne Gourvil-Le Perron** a pris officiellement ses fonctions de directrice de l'IUT Nancy Charlemagne il y a quelques jours. Éluë pour cinq ans à la tête de l'établissement qui compte 1 800 étudiants, 120 enseignants et enseignants-chercheurs, 50 personnels administratifs et 300 intervenants extérieurs, la nouvelle directrice connaît bien les lieux. Elle a rejoint l'équipe de direction de l'IUT en 2018, en tant que directrice adjointe en charge de l'alternance, de la formation continue et des relations avec les entreprises. Elle a été distinguée Chevalier dans l'ordre des Palmes Académiques en 2020.